
市長への手紙（令和 6年度分） 

 

「富士見公園のテニスコートについて」 

 富士見公園のテニスコートは現在クレイコートですが、以前オムニコートにするという

噂を聞いた。そのような計画はあるのか。富士見公園は市内の中心部にあり、利用しやす

い環境にあるため、オムニコートにすることで利用者が増えると思います。 

 

【回答】 

 富士見公園テニスコートの改修につきましては、茂原市都市公園施設長寿命化計画に基づ

き令和 7 年度に実施設計を行い、詳細な内容を決定します。その後、令和 8 年度以降に施設

整備を進めていく計画となっております。改修の内容につきましては、砂入り人工芝コート

で整備することを検討しているところです。                              

 公園利用者の皆さまに安全･安心で快適な公園整備を推進し、魅力のある公園となるよう

に努めてまいりますので、ご理解の程よろしくお願いいたします。     

  

 

 

【担当課：都市整備課】 


